

8 DE DICIEMBRE DE 2023.

**DIPUTADO SERGIO DAVID MOLINA GÓMEZ, DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO.**

**POSICIONAMIENTO EN EL QUINTO INFORME DEL GOBERNADOR DEL ESTADO DE CHIAPAS, DOCTOR RUTILIO ESCANDÓN CADENAS.**

Con su venia diputada presidenta, compañeras y compañeros diputados, señoras y señores, amigos todos, muy buenos días. Gobernar y trabajar para más de dos millones ochocientos mil hombres y una cantidad igual o mayor de mujeres, quienes viven y practican infinidad de expresiones que hacen más grande a este nuestro Chiapas, no es una tarea fácil, si no por el contrario los grandes retos que enfrentamos como Estado y como chiapanecos es una tarea de todos. Hablar de los avances y logros obtenidos, por el gobierno de Rutilio Escandón Cadenas, también es concientizar la importancia de generar confianza y certidumbre en el pueblo de Chiapas, por ello creemos en una sociedad que a la par de su gobierno camina y participa para generar acuerdos que beneficien a las comunidades, en los diferentes rubros como la salud, educación, seguridad, protección civil, transparencia y rendición de cuentas, impartición de justicia, obra pública, turismo, entre otros, nos convocan a trabajar y a esforzarnos para garantizar mejores y mayores servicios que son vitales para la población. Creemos en nuestras instituciones y con ello garantizamos que se sigan haciendo grandes cosas por Chiapas. Desde esta tribuna, desde este Palacio Legislativo, esta Sexagésima Octava Legislatura recibiremos la glosa del Quinto Informe de Gobierno, donde podemos observar que hoy, Chiapas ha tenido cambios significativos que recobran la confianza de todas y de todos los chiapanecos. Quienes integramos la bancada del Partido Verde Ecologista de México, y como instituto político, profesamos con ahínco nuestro deseo de seguir construyendo a este gran Estado, a través del

respeto a la diversidad ideológica, a la libre expresión, al dialogo y al trabajo colectivo que represente la unidad, la concordia y la paz social. Nuestro compromiso es con todas y todos los chiapanecos, por ello, refrendamos y honramos nuestra palabra, porque es a través de ella, como se crean los grandes acuerdos, por eso nos encontramos con la firme convicción de seguir trabajando por el bien común, mismos que reflejan en esta gran etapa de transformación política que vive nuestro país. Hoy, se cumplen 5 años del gobierno de Rutilio Escandón Cadenas, en donde observamos a un Chiapas con un nuevo rostro, con mejores oportunidades, un gobierno honesto, transparente y democrata. Pero también tenemos que hacer una gran reflexión, y voltear hacia atrás y ver los grandes pendientes por resolver, tarea insoslayable de este gobierno y cerrar esta recta final con la satisfacción del deber cumplir. Hoy en día, nos congratulamos por ser partícipes de todas las acciones que se ha dispuesto para crear puentes de unidad y así formar parte del trabajo tenaz y colaborativo, de organizaciones civiles y culturales, organismos públicos y privados y principalmente de la sociedad civil, que han sido en su conjunto los impulsores de iniciativas ciudadanas que se traducen en justicia social en beneficio de las y los chiapanecos. Observar los resultados en el avance del gobierno de Rutilio Escandón, nos motiva a continuar trabajando incansablemente con pasión, honorabilidad, honestidad y compromiso, sumando esfuerzos de quienes firmemente construyen a Chiapas. Es así, como desde esta tribuna ponemos de manifiesto, nuestro compromiso, nuestra energía, nuestra pasión, a fin de seguir transformando con esfuerzo y dedicación la nueva era, para nuestro estado de Chiapas. Queda mucho por hacer, sí, pero caminando juntos podemos cristalizar la grandeza que existe en el espíritu de cada Chiapaneco. Somos talentosos, creativos, nobles, y esa riqueza humana dará la pauta para la construcción del segundo piso de esta cuarta transformación. Deseo terminar mi participación con un fragmento de la proclama de Don Ángel Albino Corzo Castillejos. Si queréis Patria, corred a recuperarla con el mismo entusiasmo y civismo con que la adquirieron nuestros mayores, y no habéis otra cosa que cumplir con el primero de nuestros deberes. Muchas gracias.